

VIII CURSO MEDICINA TROPICAL Y DEL VIAJERO

Santiago, 25 de septiembre 2024

Estimados alumnos,

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les queremos informar, que lamentablemente nos vemos en la obligación de **suspender** el "**VIII CURSO DE MEDICINA TROPICAL Y DEL VIAJERO**". Luego de un año de ardua preparación, y ya con el compromiso financiero tomado por parte del Ministerio de Salud, el día de ayer se nos ha informado que éste apoyo económico no se entregará.

Por años, el Ministerio ha permitido que tanto Becados de Infectología, Microbiología y Laboratorio Clínico, así como otros profesionales de salud y especialistas de regiones, puedan realizar en forma gratuita el curso, con el apoyo financiero de ellos. Este año al no recibir los fondos, el curso no es factible de realizar sin comprometer su calidad.

Por esta razón, nosotros como directores y organizadores de este curso de gran relevancia, con mucho dolor hemos decidido suspenderlo. Para continuar con nuestro compromiso de formar a profesionales médicos y de la salud de todo el país, hemos planificado llevarlo a cabo dentro del primer semestre del año 2025.

Para todos los becados, quienes se encuentren egresados al momento de dictarse el curso el próximo año, tendrán la posibilidad de hacerlo sin costo.

Le informaremos lo antes posible, las próximas fechas.

Lamentamos los inconvenientes que estos cambios le puedan generar.

Les saluda cordialmente,

Dr. Thomas Weitzel

Director

VIII Curso Medicina Tropical y del Viajero

ICIM, CAS UDD



Dra. Cecilia Perret

Directora

VIII Curso Medicina Tropical y del Viajero

P.U.C.